

Konzertbüro der Wiener Konzerthaus-Gesellschaft

GROSSER KONZERTHAUS-SAAL

Sonntag, den 1. Oktober 1922, abends 7 Uhr

Gustav Mahler: „Das Lied von der Erde“

Dirigent: PAUL v. KLENAU

Ausführende:

EMILIE BITTNER

Kammersänger GEORG MAIKL

DAS WIENER SINFONIE-ORCHESTER

1. Das Trinklied vom Jammer der Erde (Tenor).
2. Der Einsame im Herbst (Alt).
3. Von der Jugend (Tenor).
4. Von der Schönheit (Alt).
5. Der Trunkene im Frühling (Tenor).
6. Der Abschied (Alt).

Über behördliche Anordnung sind die Hüte abzunehmen.

Stern & Steiner, Wien.

Verlag der Konzerthausgesellschaft, Wien III, Löhringerstraße 20.

Preis 1200 K (inkl. Steuer)